
sondere die pünktliche Überweisung der auszuzahlenden Beträge

hervor. Auch die Kundschaft ist mit der prompten und entgegen-

kommenden Erledigung aller Anfragen und Stundungsgesuche

durch die GEFI zufrieden.

3, Die Firmen fassen ihr Urteil dahingehend zusammen, daß sie die

Einführung des GEFI-Systems im Interesse ihrer Branchen be-

grüßen.

FIRMA TEPPICH-BURSCH, BERLIN

Ich bin mit dem Erfolg des Kreditsystems zufrieden. Die Tatsache, daß

meine Artikel auf Kredit zu erhalten sind, hat mir außer der ständig

wachsenden Zahl von neuen Kunden auch solche zurück-

geführt, die vor dem Kriege schon lange bei mir gekauft haben. Aus

Äußerungen dieser alten Kunden, die ich wiederum bedienen konnte,

geht hervor, daß ihnen die Überleitung des Kreditsystems in den

Rahmen der Spezialgeschäfte eine direkte Erleichterung bedeutet, da

sie sonst durch die Ungunst ihrer Verhältnisse gezwungen wären, in

Kredithäusern zu kaufen, von welchen sie wissen, daß alle Phasen des

Einkaufs für sie unangenehm wären und daß die erhaltene Ware nicht

ihren Gewohnheiten entsprechen würde.

Der Verkehr in meinem Hause mit der GEFI dürfte bei der Zahl

der Kunden, die sich des Kreditsystems bedienen, als ein außer-

gewöhnlich zufriedenstellender bezeichnet werden. Häufige

und oft wiederkehrende Auskünfte und Fragen werden prompt und

gewissenhaft erteilt. Hervorzuheben ist dabei, daß die Angestellten

der GEFI mit außerordentlichem Interesse jede Frage gründlich be-

arbeiten und ihre Meldungen können daher stets als feststehend jeweils

bezeichnet werden. Ferner ist besonders hervorzuheben, daß seit


